



El aumento de los requisitos eleva el rendimiento de los becarios Erasmus, según el Gobierno

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, aseguró ayer que el endurecimiento de las exigencias académicas para el acceso a las becas ha elevado el nivel de rendimiento de los becarios universitarios, tanto en nota media como en el número de los créditos aprobados. «Es una buena noticia para todos que el cambio de modelo haya resultado una incentivación al esfuerzo en un espacio de tiempo tan corto», afirmó la 'número dos' de Educación, durante su comparecencia en la Comisión de Educación en el Senado, donde dio a conocer los últimos datos sobre adjudicación de las becas universitarias y explicó el nuevo Programa Erasmus Plus.

Gomendio señaló que ha aumentado «significativamente» el número de becas concedidas. Según indicó, en el curso 2012-2013 el porcentaje se situaba en el 54,46 por ciento y en el 2013-2014 en el 59,60 por ciento. En cuanto al porcentaje de solicitudes para becas que han sido denegadas por razones académicas, la secretaria de Estado anunció una disminución, ya que se ha pasado del 21,20 por ciento en el curso 2012-2013 al 16,48 en el actual. «Hemos conseguido el efecto que queríamos y es que los estudiantes se esfuerzan y consigan mejores notas», celebró Gomendio. Así, puso como ejemplo que los becarios han pasado de una media de 6,8 el curso pasado a un 7,4 en el actual. En cuanto a las tasas de rendimiento -porcentaje de créditos aprobados-, aseguró que se ha pasado del 72,1 por ciento en el curso 2012-2013 al 76,3 por ciento.